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建設・上下水道関係 

件 名 樹木の剪定について 

内 容 

桜苑壱番街マンション玄関口の歩道中央付近に４本の大きなけやきがあります

が、今期まだ白井市により剪定されていません。 

イオンモール交差点から十余一公園への道路沿いの樹木は剪定されていますが、

歩道の大きなけやきはそのままです。 

本来は行政窓口が自治会かもしれませんが、全く動きが見えないので要請するも

のです。 

 

回 答 

 当該樹木（けやき４本）につきましては、桜苑壱番街自治会と市、それぞれが所

有しているけやきが隣接していることから、景観等も踏まえて、実施時期を合わせ

て剪定を行うよう、従前より調整しております。 

 しかしながら、今年度においては桜苑壱番街自治会より剪定の御要望を頂いてい

なかったことから、実施には至っておりません。 

 市といたしましては、改めて、今後、自治会と剪定の御要望について調整してい

きたいと思いますので、御理解くださるようよろしくお願いいたします。 

（関係課：都市計画課） 

 

 

 

件 名 総合公園美化活動について 

内 容 

総合公園の中央ベンチ付近でゴミが散在されておりましたので、即日撤去をお願

いします。 

尚、市の管理している公園に関して定期的にゴミが落ちていないかのチェックを

行う体制整備をお願いします。" 

回 答 

白井総合公園中央ベンチ付近におけるごみの散乱につきましては、市職員が撤去い

たしました。 

 また、白井総合公園におけるごみ拾い等の体制整備につきましては、委託業者によ

る定期的な草刈りや清掃を実施しております。 

 今後もより良い公園づくりに努めてまいりますので、御理解と御協力のほどよろし

くお願いいたします。 

（関係課：都市計画課） 

 

 

 

 

 

 



件 名 違法な産廃について        

内 容 

住居の裏の田んぼに 15 年ほど前から違法な産廃処理があります。 

先日警察の捜査が入っていたので、少しは良くなるのかと思っていましたが、 

ここ最近、すごい量のゴミを引受けています。 

においもあります。用水路もゴミだらけです。 

この用水路の水を使って、田んぼでお米を作るのでしょうか。 

 

回 答 

違法な産業廃棄物につきましては、産業廃棄物に関する事案の所管が千葉県であ

ることから千葉県の産業廃棄物所管課、及び警察の担当課に情報共有を行い、現地

確認、調査の実施を依頼いたします。 

 また、市環境課においてもパトロール等の監視を実施し、引き続き、産業廃棄物

の投棄の削減、防止に努めてまいります。 

（関係課：環境課） 

 

 

件 名 駅前駐輪場の原付二種駐輪について 

内 容 

2025 年 4 月 1 日から施行される原付バイクの法改正により、今後 125cc(出

力制限あり)バイク生産が主流となっていくことから、同バイクと同じ大きさ、排気

量であるとされる現行原付二種(125cc までのバイク)の駅前駐輪場への駐輪ができ

るよう改正をしていただけないでしょうか。 

利用者の利便性向上のため、よろしくお願いします。 

 

回 答 

市営の駅前駐輪場は駅周辺の良好な環境を確保するとともに、自転車等利用者の

利便性の向上を図るために設置しているものですが、御要望いただいた第二種原動

機付自転車まで利用の範囲を拡大した場合、利用可能となる車両の総数が増加する

ことから、現在の駐輪場の収容台数が不足することが見込まれるため、許可要件の

拡大については慎重に判断する必要があると考えております。 

 今後につきましては、今回頂きました御意見を参考にさせていただきながら、駐

輪場利用の動向等を注視しつつ、検討していきたいと考えておりますので、今後と

も、市営駐輪場の運営について御理解、御協力賜りますようお願い申し上げます。 

（関係課：都市計画課） 

 

 


